

MERCREDI 24 AVRIL 2024



Olivier Faure, Premier secrétaire du Parti socialiste Dylan Boutiflat, secrétaire national aux relations internationales Emma Rafowicz, Présidente des Jeunes Socialistes

## LE PARTI SOCIALISTE ET LES JEUNES SOCIALISTES COMMÉMORENT LE GÉNOCIDE ARMÉNIEN

Ce mercredi 24 avril, le Parti socialiste et les Jeunes Socialistes commémorent le génocide arménien.

Il y a 109 ans jour pour jour débutait la tentative d'extermination du peuple arménien par la Turquie qui dura plusieurs années, durant lesquelles deux tiers des Arméniens périrent, et nombreux sont ceux qui durent fuir leur terre pour trouver refuge, notamment en France. Au même moment, les Assyro-Chaldéens, les Syriaques et les Grecs pontiques étaient également massacrés, sous les ordres des mêmes commanditaires.

En 2024, à cette commémoration d'un évènement historique dramatique, s'ajoute l'inquiétude pour la paix et la sécurité des Arméniens. Après l'attaque et le nettoyage ethnique opéré par l'Azerbaïdjan d'Aliev en Artsakh, les frontières internationalement reconnues de l'Arménie et le patrimoine arménien sont désormais menacées par la pétro-dictature.

Le Parti socialiste et les Jeunes socialistes appellent la communauté internationale et en particulier l'Union Européenne à soutenir les Arméniens en garantissant leur sécurité et la protection de leur patrimoine.

Nous saluons les initiatives de sensibilisation et de commémoration, comme celle de Benoit Payan, maire de Marseille visant à jumeler sa ville à Erevan, ou la participation de João Martins Pereira, Vice-Président des Jeunes Socialistes Européens et SN des Jeunes socialistes français, à la table ronde organisée par l'Union Internationale de la Jeunesse Socialiste (IUSY) ce lundi 22/04/2024 portant sur la perspective des jeunes sur le génocide arménien.